

EINGEGANGEN

07. Aug. 2017

Hallo Herr Conze,

vielen Dank für die gelungene Reparatur meines EScooters der Firma AS Trendmobil Modell Präsident.

Inzwischen bezweifle ich, dass mir deren Firmenvertreter ein Neugerät verkauft hat, denn nie waren die Batterien so gut wie nach Ihrem Austausch.

Nun kann ich wirklich viele km fahren ohne neue Aufladung und bin schon kräftig in Berlin und Umgebung unterwegs. Glücklich bin ich auch über die neu angebrachten Stockhalter, da Stöcke mich nicht mehr im Lenkbereich behindern können (wo diese vorher abgestellt wurden).

Auch meinen beladenen Anhänger zieht „Präsident“ jetzt in die Oberlandstraße – und ich muss dort nix nachladen bzw. brauche keine Befürchtung mehr zu haben, dass der Rückweg ohne Nachladen nicht zu schaffen ist.

Die Ladezeit hat sich aber <sup>nun</sup> durch die größeren Batterien erheblich verlängert und da ich nur nachts dies tun kann, habe ich noch nie die volle Kapazität und Reichweite erkundet, sondern bereits bei 1-2 verloschenen grünen Lämpchen für die nächste lange Fahrt nachgeladen. Dafür muss ich schon 10 Std. veranschlagen – wieviel Zeit würde wohl gebraucht werden, wenn alles erloschen wäre? Gefahren bin ich dann meist ca. 35km bis zum nächsten Ladevorgang, leider fehlt mir für genaueres ein km-Zähler.

Endlich mit Speed der vollen Geschwindigkeit auf guten Asphaltstrecken zu fahren, macht mir viel Freude. Es erinnert mich an meine Zeiten wo ich mit meinen diversen Mofas (anfangs eine einfache Zündapp mit Fußstarter, danach kam der Austausch in eine Kreidler mit Elektrostarter und am Ende das erste Modell des Vespa Mofas als Roller) unterwegs war, den einen Führerschein hatte ich ja nie.

Da zwei Reifen gewechselt werden mussten, sowie auch Schäden aus zwei Unfällen zu beseitigen waren und die durch Langfinger verursachten Schäden, war die Wiederherstellung und Verbesserung zwar nicht gerade billig, aber der vereinbarte Preis-Rahmen blieb erhalten – und das Beste: ES HAT SICH GELOHNT – der Fahrspaß ist dadurch erheblich gestiegen!

Eigentlich sollte das ja alles für Malta sein, aber <sup>beides</sup> ~~nun~~ ist da etwas zum <sup>E</sup> einen in die Brüche gegangen, zum <sup>Z</sup> zweiten würde die salzige Meeresluft sehr an den Stahlteilen fressen (Rost) und dafür ist mir der ausgegebene Betrag für den Scooter doch zu hoch (Kleinwagenpreis), drittens könnte ich den nicht im Flieger mitnehmen, viertens ist es mir ja nun auch möglich, mich in Brandenburg etc. umzuschauen und neue Gegenden bei gutem Wetter mit Freude zu entdecken.

Zudem gibt's in Malta dann nicht die tolle Conze-Werkstatt, wo mir auf jede Frage umfassende Antwort gegeben wurde - und nette Mitarbeiter tätig sind. Bitte bleiben Sie mir und weiteren Kunden erhalten!!!!

Diese Qualität ist empfehlenswert und hat eben einen gerechtfertigten Preis!



Gropiusstadt

**P** Conze Elektro-Mobile   
Insonnen-Richtungs- und Haltehilfe, auch bei schlechtem Wetter

**P** Conze Elektro-Mobile 

